

Canciller Jorge Arreaza denuncia bloqueo contra Venezuela



Caracas, 17 ago (RHC) El canciller Jorge Arreaza aseveró que mediante la legalidad internacional, Venezuela enfrenta las consecuencias del bloqueo económico impuesto por Estados Unidos a través de todos los medios a su alcance.

El jefe de la diplomacia venezolana destacó la importancia de denunciar las medidas coercitivas implementadas por Washington ante los organismos multilaterales, políticos, comerciales y jurídicos desde el punto de vista del derecho internacional.

Subrayó que en la capacidad de resistencia del país ante las agresiones económicas de la casa blanca desempeñan un rol fundamental las alianzas con las potencias emergentes que generan un mercado y unas capacidades de intercambio fuera del control del gobierno estadounidense.

En entrevista concedida al diario Ciudad Caracas, replicada por el portal de la Cancillería, el titular de Relaciones Exteriores manifestó que frente a la hostilidad de la administración estadounidense de Donald Trump, Venezuela responderá siempre en apego a la diplomacia de paz y dentro del derecho internacional.(Fuente:[PL](#))



Radio Habana Cuba